

# なかすじっ子

四万十市立中筋小学校 学校通信

## 5年生 3校連合宿泊学習行ってきました

6月19(水)～20日(木)で八束小・東中筋小・中筋小の5年生が「幡多青少年の家」で宿泊学習を行いました。昨年度に続いて、1泊2日で行いました。

3校合わせて児童は15名です。活動班として3班に分かれ、1日目は、防災のためのアルミ缶炊飯とカレー作り・シーカヤックとダイビング・キャンプファイヤー。2日目は、フォトラリー・モルックを行いました。

これまでに社会科見学等で顔は合わせていたと思いますが、班で活動するとなると初めての顔合わせです。キャンプファイヤーを覗きに行ってきましたが、活動を進めるにあたって空の色も黄昏色に変わり気持ちが一気に高まっていくようでした。児童代表3名が火の神から、勇気の火・優しさの火・笑顔の火をいただき、友から友へ友情の証として火が灯されていきました。そして火の神からのメッセージが子どもたちに届けられました。

来年度、修学旅行を共にする15名、本校の3人の5年生の感想からは、「修学旅行で、協力して行動することにつながるができる。」「修学旅行では部屋での過ごし方を気をつけたい。」「寝る前の行動や、片付けをすることを生かしたい。」と、次へ向かっての振り返りを聞くことができました。



## 読み聞かせ 絵本の世界のひととき

今年度も読み聞かせボランティアさんにお世話になっています。4名の方々が月1回各学年の教室を順番に巡って本を読んでくださっています。紙芝居あり、絵本あり、物語ありと、学校の図書室にはない本、読んだことのない本も飛び出します。自分で読むのとは違う本の面白さを感じる時間です。月1回のこの時間が子どもたちには楽しい時間の一つです。1学期最後は7月12日です。





## この世界から核兵器がなくなりますように



5月12日に折り鶴朝会を取り、全児童で折り鶴を折りました。折り鶴を折る意味を6年生から伝えられ、縦割り班に分かれて協力して折りました。朝会の時間だけでは十分できない分、休み時間を使って折る姿もありました。5・6年生が、鶴を何羽つなげるとどのくらいの長さになるのか、配列はどうするか、手直しの鶴を分けて折り直すなど考えて、一つひとつ糸を通して最後まで仕上げてくださいました。『この世界から核兵器がなくなりますように』とメッセージを添えて鶴と共に掲げています。



天神橋アーケードに23日まで飾られています。機会がありましたら、是非足をお運びください。

## 恒例 芋のつる挿し

読もっか 高知新聞 6/22

6月26日(水)に金澤さんに芋のつるを今年も準備していただき、中筋保育所の園児さんと一緒に全校で芋のつるを挿しました。今年は縦割り班で分かれて挿すように計画し、園児の皆さんも一人ずつ各班へ入りました。兄弟姉妹関係のある園児さんが多いこともあってすんなりと園児のみなさんも小学生の班へ入って活動しました。スコップを交代で使ったり、土を掘るのを手伝ったり小学生の優しい姿も見えました。

閉会には協力してみんなですきだという児童の感想を聞くことができました。挿して楽しかったことはもちろんですが、芋を育てるには、水をあげたり、雑草を引いたりみんなの芋への気持が必要なることを確認して終わりました。大きなお芋が育ちますように。



### 協力してレクできた

★四万十市・中筋小★

今日は児童会で考えていたレクをしました。全部で四つしました。フリスビードッジと氷おにと大縄とドッジボールをしました。

私は大縄の説明をしました。新しく買ったメモ帳に、レクの順や説明の時にもとになる文章を書きました。説明する時にきんちょうして、言えなくならないかも心配していました。でも、みんなすごく静かに聞いてくれていたし、他の5、6年生が下級生をひっぱってくれてすごく助かりました。またやるときは協力してやりたいです。  
(5年、 記者)